

Diego Forlán recibió la Bota de Oro rodeado de toda la familia rojiblanca

Escrito por Super Administrator

Viernes, 02 de Octubre de 2009 14:22 - Actualizado Viernes, 02 de Octubre de 2009 20:05



El gol es la máxima expresión en el mundo del fútbol.

Muchos grandes jugadores profesionales recorren sus etapas futbolísticas con pocos o ningún gol en su registro personal.

Puede parecer fácil marcar un gol, pero nada más lejos de la realidad.

Enfrentarse cada partido ante unos adversarios que sólo piensan en evitarlo es duro, pero hay **jugadores que han nacido con un don.**

Capaces de hacer lo difícil sencillo e incluso en determinados encuentros desatascar un encuentro con

Diego Forlán pertenece a esa élite de jugadores en cualquier jugada. Comenzó goleando en Uruguay

El Manchester United sería su siguiente destino, aunque no sería su última parada.

Emigró al Villarreal y ahí **marcó 25 goles** que le dieron el título de **artilero del fútbol europeo**

Unos años después regresó a **la familia rojiblanca** y en la pasada campaña **ganó la Bota de Oro** como r